

Club Atlético Cinco Esquinas

CACE como lo conocemos todos, es un Club histórico de nuestra Ciudad con una riquísima historia que surge desde las propias entrañas de nuestro querido Pando.

La historia cuenta que en los años '30 tras el campeonato mundial de fútbol disputado en nuestro país, el interés por el fútbol había retomado fuerza y vigor en nuestra ciudad tras la desaparición de algunos clubes pioneros de este deporte en Pando como lo fueron Thunder F.C, el Central o el Uruguay. Es así que Cinco Esquinas nace formalmente el 8 de noviembre de 1934 en el corazón de un barrio populoso de nuestra ciudad, que por aquellos años tomaría el nombre de "Cinco Esquinas" tras la ampliación de los fraccionamientos del Pueblo y la ampliación de lo que más adelante sería la calle "Dr. César Piovene", cuyo cruce en esa céntrica intersección originó las famosas "cinco esquinas de Pando".

Entre los fundadores aparecen Miguel H. Silva, Juan Acevedo, Luis Castroman, Esteban Giacusa, Juan O. González y Juan Scordamaglia que integraron la primer Directiva.

Los colores originales fueron rojo y blanco y las primeras camisetas



fueron donadas por el Sr. Beto Zolesio, ex dirigente del desaparecido Club Central. Posteriormente, el club cambiaría por los colores rojos y negros (tras una historia que une a CACE con Atlanta Jr. desde la fundación de ambas instituciones) pasando a usar colores que nunca se habían usado en Pando.

Cinco Esquinas se consolidó a lo largo de más de 80 años con varias gestas deportivas que lo hacen el Club más laureado de Pando con 13 títulos locales, el último obtenido en 2015. Además de ser el único Club en el departamento de Canelones que ostenta un “quinquenio de oro” logrado entre 1972 y 1976 tras coronarse cinco veces consecutivas como campeones de la Federación de Fútbol del Este.

El Club en los últimos años ha tenido un empuje de la mano de un grupo de jóvenes directivos que han sido apoyados por viejos referentes como Alcides Pérez, Hugo Pagua, Ricardo Sosa, José Vitabar entre tantos otros. Este grupo directriz encabezado por Sergio Pereyra, Germán Rodríguez, Javier Montero, Lizet Suárez y Daniel Píriz desde 2011 han logrado entre otras cosas la iluminación del Campo de Deportes “Marujo Silva”, el desembarco de personajes del fútbol

profesional como lo fueron Martín "Tato" García, "Varilla" González, Luis Tordecillas, Luis Cupla entre otros, que le dieron un empuje a la institución que logró en el 2015 romper una racha de 32 años colocando a Cinco Esquinas en el máximo podio de la Liga Regional del Este de la mano de Daniel Pose como Director Técnico.

En este último año Cinco Esquinas encabezado por su Presidente Alejandro Cora y los directivos Fabián Curbelo, Simer Gandaria, Enzo Pagua y Sergio Pereyra se afrontan a un gran desafío, que de concretarse, será un hito en la historia del Club y del fútbol pandense. A principios del 2021 el CACE ha solicitado el ingreso formal a la Asociación Uruguaya de Fútbol, solicitud que estaría siendo aceptada por dicho organismo pasando Cinco Esquinas a ser parte de la tercera división amateur del fútbol uruguayo. Sin duda que confiamos en que esta aspiración se concrete y nuestra querida ciudad tenga un representante en lo más alto del fútbol uruguayo.

